

Le Ministre vénézuélien de la défense signale que la Loi d'amnistie a un caractère antidémocratique



Caracas, 7 avril, (RHC-PL).-Le Ministre vénézuélien de la défense, Vladimir Padrino, a relevé que la Loi d'Amnistie approuvée par la droite parlementaire porte atteinte à la paix, aux institutions démocratiques et aux principes des Forces armées nationales bolivariennes.

Lors d'un débat sur le thème à Caracas, Vladimir Padrino a souligné que cette loi rend légitimes les crimes contre les droits de l'homme et les délits communs, comme s'ils étaient pardonnables.

Le Ministre vénézuélien de la Défense a rappelé que le leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez n'a pas violé la Constitution quand il a décidé d'accorder des amnisties à des Vénézuéliens ayant commis des délits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89783-le-ministre-venezuelien-de-la-defense-signale-que-la-loi-damnistie-a-un-caractere-antidemocratique>



Radio Habana Cuba